

**E**l PSOE se ha asegurado la fusión, como mínimo, de tres Cajas de Ahorro de la región tras decidir la instalación de la sede social de la Caja fusionada en **Cuenca**. Se mantiene ahora la incógnita de **Guadalajara**, que quedará despejada el próximo martes 12 de mayo. El PP exigía **Cuenca** como sede, pero ahora duda de la decisión de los socialistas.

## CON LA SEDE SOCIAL EN CUENCA

# El PSOE se asegura la fusión de tres Cajas como mínimo

**L**a última reunión de la federación de Cajas de ahorro de **Castilla-La Mancha** en **Toledo** fue decisiva. Tras poco más de dos horas, los directores y presidentes de las cuatro Cajas, además de los dos representantes de la Junta, abandonaban la reunión y anunciaban la decisión de ubicar la sede social de la futura Caja fusionada en **Cuenca**. La reunión era la continuación de una anterior que había tenido lugar una semana antes en **Guadalajara**, en la que se decidía la composición del Consejo de Administración y de la asamblea de la futura Caja fusionada.

Con esta decisión, que deberá ser ratificada por los cuatro Consejos de Administración este martes, 12 de mayo, y posteriormente por las asambleas generales el 30 de mayo, el PSOE se asegura como mínimo una entidad resultante de la fusión de tres Cajas, la de **Toledo**, **Albacete** y **Cuenca** y **Ciudad Real**.

Sin embargo, no todo el monte es orégano, y la polémica, tras esta decisión, ya está servida. En **Toledo**, que aparecería como la gran favorita para la ubicación de la sede de la Caja



De la reunión de la Federación en Toledo salió el documento definitivo que se someterá a los Consejos de Administración.

fusionada, se vive cierta decepción. Por un lado, el acuerdo recoge únicamente el punto de que la sede social esté en **Cuenca** y la incógnita que surge es si aquí también estará la sede central, el punto neurálgico de actividad de la Caja de Ahorros de **Castilla-La Mancha**.

De momento, en Caja Toledo convocaron el miércoles a los cargos altos e intermedios para tranquilizarlos y restar importancia a la ubi-

cación de la sede social en **Cuenca**. Al mismo tiempo se detectaba una creciente preocupación entre los empleados que han criticado el «método oscurantista» con que se han llevado a cabo las negociaciones.

Pero desde luego, los que no están nada de acuerdo con el pronunciamiento de la federación sobre la sede social son los del Partido Popular. Estos habían defendido hasta el último momento la sede en **Cuenca**. Incluso

**El partido popular ha mostrado su desconfianza de que Cuenca sea la auténtica sede central de la Caja fusionada.**